JACETA OFICIAL

Año XXIII

Panamá, 8 de Mayo de 1926

Número 4858

PODER EJECUTIVO

Presidente de la República

RODOLFO CHIARI

Despacho Oficial: Residencia Presidencial.

Secretario de Gobierno y Justicia,

CARLOS L. LOPEZ

Despache Oficial: Palacio de Gobierno, segundo piso. Calle 38—Casa perticular: Calle 59 NO 47.

Secretario de Relaciones Exteriores

HORACIO F. ALFARO

espacho Oficial: Palacio de Gobierno, segundo piso, Avenida Central.—Cura particular: Plara Amador, NO 5.

Secretario de Hacienda y Tesoro,

EUSEBIO A. MORALES

espacho Oficial: Palacio de Gobierno, primer piso, Avenida Central.—Casa particular: Ave-nida Central. Nº 23.

Secretario de Instrucción Pública

OCTAVIO MENDEZ PEREIRA

espacho Oficial: Edificio de Correca y Telégra: fos, tercer (sico, Avenida Central, Flaza de la Is-dependencia,...-Casa particular: Celle IV, EV 4.

retario de Agricultura y Obras Públicas.

ENRIQUE LINARES

Despacho Oficial: Palecio de Gobierno, tercei piso. Avenida Central.—Casa particular: Ave-nida Central, N9 24.

CONTENIDO

PODER EJECUTIVO NACIONAL

SECRETARIA DE BACIENDA v Tresoro

SECCION PRIMERA

clución atmero 31, de 12 de Abril de 1526..... 1629

SECCIÓN SECUNDA

Resolución admero 38, de 25 de Abril de 16293

SECRETABIA DE INSTRUCCIÓN PÉBLICA

reto número 30 de 1976, de 29 de Abril. por el cual se nombra el personal doceu-te de las Escuelas Normales Rurales de Aguadulce y David, v de los primero años Normales de Penonomé. Chitré Las Tables....

SECRETARÍA DE AGRICULTURA Y ORRAS PÚBLICAS

Decreto número 20 de 1926, de 27 de Abril. sobre numento de speldo

以及城口 D册 PAT京外下記簿 宇 Niáncas

Resolución utimero 1559, de 25 de Abril de Usta Certificado número 1484 de registro de marca de l'Abrica Large Solicitud de registro de marca de fábrica... 15234 Solicitud de registro de marca de fábrica... 15234

Contrate nămero 16

Local Back to ...

OFICINA DE REGISTRO DE LA PROPURDAD

Relación de los documentos presentados al Remeiton de los documentos presentados al Diario de la Oficina de Registro de la Propiedad, para su inscripción, en el dia 28 de Abril de 1950... Relactón de los documentos presentados al Diario de la Oficina de Registro de la Propiedad. 10295

Propiedad, para su inscripción, un el dia 24 de Abril de 1926..... 14295

Poder Ejecutivo Nacional

SECRETARIA DE HACIENDA Y TESORO

RESOLUCION NUMERO 51

República de Panamá.—Poder Rjecutivo Nacional.—Secretaría de Hacienda y Tesoro.—Sección Primera.—Resolu-ción número 51.—Panamá, Abril 12 de 1926.

El señor J. M. Cabrers Filós denunció ante el Administrador General del Impuesto de Licores al señor Roberto T. Iglesias, como defraudador del impuesto de timbres. Apoyó su denuncio en tres documentos suscritos por el denunciado esfor Iglesia, los cuales figuran en los autos. El más reciente de ellos dice textualmente así; tualmente así:

**Certifico qu- F. Delgado pagó por el arradamento del cuarto 6, casa 13, (alle 19 Este, hasta 2/0/26 a razón de 50 centavos di-frios y además que periodo del arrendamiento es por dispegadero a su vencimiente, saivo que el inquilino desee pager por sedelantedo no o más diss. El tenedor de este certificis to acepta sus con ficiones.—
(fdo.) Iglesias

Los otres dos documentos son idénticos el trascrito exceptuando el valor de nno de ellos, o sea del que dice que el valor diario del arrendamiento es de 40 centaros en vez de 55 centaros que ex-presan los otros dos.

Como el Administrador General del Como el Afonnistrafor General del Impuesto de L'cores instara al señor Iglesias pera que reconeciera su firma puesta al pie de les chaños documentos, así como inminén man que contestars el Cargo que se le lixía formulado de de-frandisdor del impuesto de timbres, ex-puso lo siguiente:

fraudador del impuesto de timbres, expusso lo siguiente:

**La firma es mía. Pero no son recibos de arrendamiento; scostuadoro a cobar por dis, par lo tanto, mís in quilhuos no timen derecho a recibo, porque dis vivilo, día pagado debe ser. Si me naçan uno o más tias, o en cualquier donos que paguan su arrendamiento darto, al pedirectae una constancia de ese hecho, les doy un certificado sobre el particular, para que de él hagan el uso que les convenga, y más, cuantas veces me pidan 14 certificado sobre el contenido de uno untor expedido con gra-to lo hago. Así el señor F. Delgado posee dos certificados en que aparece que pagó su arrendamiento lusta el 20 de fibero de rete siño, sino hasta el diez o veinte de Fabrio, si me pide uno e varios certificados idústicos a los que se greacitan con mucho gusto lo haré, De otra materia no se explicará cómo el señor Delgado posee dos certificados idéntificos, pues conceptio que los seciosos por sumas pagadas par arrendamiento debe es especidar cantidad y no técimo de pago, para así saber cude es el gravámen que pera sobre dicho rectios. Enticuido que los certificados partientares o privados se entirera la secuencia del gravámen fiscal.

Aceta, para se sentera tamén a destrua con sumaria pasa entirera los de mentras con senteras con fiscas por privados se entirenta se actuar a faculto.

Acepta, pues, el señor Iglesias que la firma que autoriza los dicumentos en referencia, es suyat que é, fixe el que explito esos documentos y que está dis-

puesto a expedir cuantos se le pidan en la misma forma de certificados y no de reci-bos de pago de arrendamiento, porque acostumbrade de a cobrar por día sus sin-que inos no tienen derecho a recibo, por que día vivido día pagado debe sera.

Terminada la investigación, el Almirermusara ne investigacion, et zeini-distrador General del Impuesto de Lico-res dició la Resolución número 35 de 24 del mes de Marzo último, caya parte dis-positiva dice así:

ositiva dice así:

«Impónesa al señor Roberto T. Iglesias la multa de quince balboas (B. 15.00) por la expedición de tres decumentos o certificados de pago por aiquiferes de habitación concendos a F. Deigado y expedidos a favor del mismo, documentos que son recibos, en la verdadora acepción del vocablo; y la obligación de figra a cada documento de los mencionados tres documentos, el timbre de un centésimo de balboa, diligiencia que practicará en esta Oficina; y con la obligación de observar el fiej cumplimiento de las obligaciones de la Ley 22 de 1925, en los casos en que hayan de aplicarse dichas providen clas.

Si la multa impuesta no fuere An imulta impuesta no fuere pa-gada dentro dei térmido legal, salvo el caso de apelación que se interponga, una vez ejecutoriada esa Resolución, el multado sufrirá la conversión de la multa en pena de arresto que se le ha-rá cumpiir en el E-tablecimiento rea-pectivo de esta ciudat Capital, a razón de un día fe arresto por cada balboas.

No conforme el señor Iglesias con la Resolución copi da abeló de ella. Tra-nitado el resurso en la forma ordinaria, pasa a esta Desuacino para resolver lo que proceda en derecho.

Dice el artículo 18 de la Ley 22 de 1925

«Asticulo IS.—Llevarán timbres per or de un centésimo de balboa (8.0,61):

43º Todo recibo por alquiler de casa que no exceda de cincuenta bal-boas (B. 50.00).

El apoderado del señor Iglesias expo-ne el alegata que presentó en este Des-pacho, lo que sigue:

elº Recibo de a'quiler de casa. Por zones de lógica, todo recibo de alrazones de lógica, todo recibo d quiler debe estipular claramente:

(a) La pieza, departamento de casa arrendada:

ch) El precio del arrendamiento:

el). El período que regula los pa-

gos; y

te) La canticad pagadas

(c) El plazo del arriendo:

eEn el certificado expedido por Igle. sus, consta cuál ha sido la cosa arren-dada; cual el precio del arrendamien-to cost el plaza del arriendo; cual el periodo que regula les pagos; pero no consta cuál ha sido la cantidad pa-gada;

Acepta, pues, dicho spoderado. Acepta, pues, dicho spoderado, que los documentos causitonados reunen to-das las características de los recibos de adquiteres de casa, a excepción de una, o sea la de que, según dice él, no se ex-presa cuál ha seto la cantidad pagada.

presa cuál ha sudo la cantidad pagada.

Inexplicable es a la verdad semejante razonamiento por cuanto los documentos de que se trata establecen de maiera clara y expresa que el plazo del arrendamiento es diarro y su valor o precio es el de 40 centario, según nuo de esos do cumentos, y aegún los otros dos, el de 5 centarios. Delse entenderse, pues necesaramente, que la centidad pagada es la que expresa el documento respectivo, y de ahí que no es exacta la inexistencia de la característica que echa de menos

el apoderado del señor Iglesias, y no siendo exacta esa inexistencia, los do-cumentos aludidos son recibos de alquilleres de casa por contener todas las características que le son propias, aún cuando se les califique de certificados. El calificativo que se dé a la forma en conse se hora construir hacho en cela-El calificativo que se idé a la forma en que se hega constar un hecho, en nada puede alterar la esencia de éste. El asso que se considera es un ejemplo elocuente de este asterto. Del mismo modo que el señor Igiesias dijo: Certifico que Delgado pagó 50 centavos por un dia de arrendemiento del cuarto número 6, casa 13, situada en la Calle 19 Este, pudo también decir:

Conste que Delgado pagó, etc.

Hugo constar que Delgado pagó, etc.

Doy fe que Delgado pagó, etc. Este documento acredita que Delgado pagó, etc.

Declaro que Delgado pagó, etc.

Parece indudable que estas formas distintas y otras equivalen a la forma co-munmente usada, a saber;

Recibi de Delgado 50 centavos por un dia de arrendamiento del cuarto número 6, casa número 13, situada en la Calle 19 Este.

Es decir, el hecho de que se trata pue-de ser acreditado bajo las distintas for-mas enunciadas, sin alterar en nada su esencia.

También dice el apoderado del señor Iglesias, que cómo se sabe si el documento que el Administrador General del Impuesto de Licorea califica de resibos no execule de cincurata balbons (B. 50.60)? La respuesta esa muy sendira del proposito de la constanta bos no excede de cincuenta balboas (B. 50.00)? La respuesta es muy sencilla: si el precio diario de alquiler es de 50 centavos, el mensual, que es al que es refiere el ordinal 90 del artículo 18 de la Ley 22 de 1925, tiene que ser de quince pesos (§ 15.901, suma que no sólo no excede de cincuenta balboas (B. 50.00) sino que no alcanza a ella.

Este Despaho, teniendo en cuenta sin embargo, que no se observa la intención deliberada de parte del señor Iglesias de sustraerse al pago del impuesto,

SE RESUELVE:

Reformar la Resolución a que se viene hactendo referencia, en el seutido de re-bajar a eince balboas (B. 5.00) la multa que se ha impuesto al señor Roberto T.

Registrese, notifiquese y cúmplase,

R. CHIARL

El Subsecretario de Hacienda y Tesoro, encargado del Despacho,

I. I. MENDRZ.

RESOLUCION NUMERO 38

República de Panamá. —Poder Rjecutiro Nacional. —Secretaria de Hacienda y Tesoro. —Sección Segunda. —Resolu-ción número 33. —Panamá, Abril 26

En comunicación distinguida con el número 52, de fecha 26 de Marzo pasado consulta a este Despacho el señor Administrador Provincial de Tierras de Veraguas lo signiente:

«El artículo 193 del Código Fiscal, dis-pore que las demandas de oposición que se interporgan a las solicitudes de título de propiecido de terrenos, se tramitarán ante el Juzgado de Circuito respectivo.

¡Este Despacho desea saber a qué ofici-(Este Despacho desea saber a qué osci-na va sa parar un expediente después que se haya tramitado y resuelto una deman-da de oposición, si puede archivarse en el Juzgado donde ha sido resuelt, dicha demanda, o debe volver el expediente a la Administración de Tierras ante la cual se ha hecho la solicitud y creado las di-ligencias, para estudias el mérito de la oposición y saber si puede continuarse el trámite en la solicitud o suspenderla según el caso a que haya lugar.

según el caso a que haya lugar. 9

La consulta que motiva la comunicación transcrita no da lugar a dudas en su resolución, pues la conveniencia en la transitación de los asuntos administrativos y la práctica procedimental indicanque los acertado es que to la oposición que pasa a un juzgado de Circuito para ser resuelta por ese Tribunal, debe volver a la Administración de Tierras de origen, una vez decidido el métrio de dicha oposición, a fin de archivar en étal a solicitud que originó la oposición, continuar el curso de ella, según el caso.

Por les consideraciones precedentes,

SE RESURI, VE:

Una vex resuelta la oposición entable-da en una solicitud de tierras por el Juez de Circuito respectivo, el expediente de-be volver a la Administración de Tierras de origen, a fin de darle el curso corres-pondiente.

Registrese, comuniquese y publiquese. R. CHIARI.

El Subsecretario de Hacienda y Teso-ro, encargado del Despacho,

J. J. MRNDEZ.

SECRETARIA DE INSTRUCCION PUBLICA

DECRETO NUMERO 30 DE 1925

(DE 29 DE ABRIL)

por el cual se nombra el personal docente de las Pscuelas Normales Rurales de Aguadulee y Da-vid, y de los primeros años Normales de Penono-mé. Catité y Los Tablas.

El Presidente de la República,

en uso de sus facultades legales,

DECRETA:

Artículo 1º Hácense los siguientes nombramientos en las Escuelas Norma-les Rurales de Agua luice y David, así:

Director, señor Mancel de J. Pereira.

Profesores, señores Arcadio Castillero, Pablo Velásquez y Nelly Maleck.

Secretaria, señora Esperauza Robles

DAVID

Director, doctor S. Gilberto Rios.

Profesores, señores Rosa Raquel Ríos y Félix Olivares.

Profesora-Secretaria, señorita Jilma

Profesora de la Sección de Economía Doméstica, señora Manuela G, de Espe-

Artículo 20 Nómbranse Directores de Articulo de Aonnolaise bricciores de los primeros años Normales de Peronome. Chirré y Las Tablas, a los señores Feliciano Quirós y Graciela Conte. Manuel Antonio Ríos y Benilda Cóspedes, respectivamente.

Comuniquese y publiquese.

Dado en Panamá, a veintinueve de Abril de mil novecientos reintisés,

R CHIARI

El Secretario de Instrucción Pública.

O. MENDEZ P.

SECRETARIA DE AGRICULTURA Y OBRAS PUBLICAS

DECRETO NUMERO 20 DE 1926

(DE 27 DE ABRIL)

sobre sumento de sueido

El Presidente de la República,

por disposición acordada en Consejo de Gabinete en sesión del día 22 de los

DECRETA

Artículo único. Reconócese desde el 1º de Abril actual, a favor del se-fior Dr. Rodolfo Arce, Jefe de la Ci-nica infantil del Hospital Santo To-

más, un sueldo mensual de trescientos balboas (B. 300.00).

Comuniquese y publiquese.

Dado en Panamá a los veintistete días del mes de Abril de mil novecien-tos veintiséis.

R CHIARL

El Secretario de Agricultura y Obras Públicas.

ENRIQUE LINARES.

RESOLUCION NUMBRO 1589

República de Panamá.—Poder Ejecutivo Nacional.—Secretaria de Agricu tara y Obras Públicas.—Sección Segunda.— Ramo de Patentes y Marcas.—Resolu-ción número 1589.—Panamá. Abril 26 de 1926.

de 1926.

Ru escrito de ficha 19 de Euero del corriente año, el schor E. S. Humber como aporterado de la E. I. Du Font de Nemours and Company, domiciliads en la ciutad de Wilmington, Condado de New Castle, Estado de Delaware, Estados Unidos de América, solicitó del Poder Rjecutivo, por medio de la Secretaria de Agricultura y Obras Públicas, el registro de una marca de fábrica que usan sus poderdantes para amparar y distinguir en el comercio ePyroxylin thianersa preparaciones para aguar piroxitina; skuifiag compastos que se aplican antes de pintar la superficie; vaniz para pisos; pinturas preparadas, lacas (lacquers); pintura y espualte piroxilinas; y pintura y piroxilina para fittina mano print and pyroxylin finishes, etc.

timshes, etc.

In marca en referencia consiste en fosalos dentro de los cuales aparecen las palabras DU PONT; sobre éstas se ve un tabiero que contiene la palabra distintiva DUCO, y se aplica o se fija a los efectos mismos o en las envolturas, ca jas, paquetes, latas, u otros receptácnios que contienen los artículos, colocando sobre ellos un marbete impreso sobre el cual está indicada la marca de fábrica Los dueños se reservan el derecho de usar la marca en todo color, tamaño y forma y de introducirle variaciones en las diferentes partes que consiste sin que en nada se altere su carácter distintivo.

Teniendo en cuenta:

Teniendo en cuenta:

Que en esta solicitud se han llenado todos los requisitos exigidos por las leyes sobre la materia,

Registrar, bajo la responsabilidad de los interesados, y dejando a salvo derechos de terceros, la marca de fábrica de que se ha hecho mérito, la cual sólo podrá usar en el territorio de la República de Panamá la E. I. Du Pont de Nemours and Company, de la ciudad de Wimmarton, Condado de N-w Castle, Estado de Delaware, Estados Unidos de América.

Expidase el certificado respectivo y arel expediente.

Registrese y publiquese.

R. CHIARL

El Secreturio de Agricultura o Obras

HARIOUE LINARES.

Panamá, Abril 26 de 1926.

En esta misma fecha y bajo el número 1484, se expidió el ceruficado a que esta Resolución se refere.

El Jefe de la Sección Segunda,

Ratael Alzamora.

CERTIFICADO NUMERO 1484

de registro de marca de fabrir.

Pecha del Registro: 26 de Abril de 1926. Caduca: 25 de Abril de 1935.

RODOLFO CHIARI,

Presidente Constitucional de la República de Panamá.

dejando a salvo derechos de tercero, ha sido registrado en la Oficina respectiva en vitul de la Resolución número 1889 de esta misma fecha, una marca de fábrica de la E. I. Da Font de Nemours and Company, domicinada en la ciudad de Wilmingtou, condado de New Castle, Estado de Delaware, Estados Unidos de América, para aupara y distinguir en el comercio «Pyroxylin thiamera» (preparacion:s para aguar piroxilina); knifug compound (undercoating) compuestos que se apiran antes de piurar la superficie: varnir pará pisos; pinturas preparadas; lacas (laquers); pintura y esmaltes piroxilinas; y pintura y pintura y estados piroxilinas; y pintura y pintura y estados piroxilinas; y pintura y piroxilina para ultima mano (paint and pyroxvlin finishes, etc.) que se elabora o fabrica en Wilmington, condado de New Castle, Estado de Delaware, Estados Unidos de América, de la cual marca va un ejempar adherido a este plicgo dona esparece transcrita la correspondiente descripción.

La solicitud de registro fue presentada el día 19 de Enero de 1926, en la forma determinada por la ley, y publicario en el número 4311 de la GACETA ORICTAL, correspondiente ni día 25 de Enero de 1926.

Panamá, a los veintiséis días del mes de Abril de mil novecientos veintiséis.

R. CHIARI.

El Secretario de Agricultura y Obras Públicas.

ENRIQUE LINARES.

DESURIPCIÓN DE LA MARCA

Le marca en referencia consiste en dos évalos d'atro de les cuales aparecon las palabras DU PONTI, sobre estas 8 ve in tablers que contente las palabras distintiva DUCO y se aplica o se fija a los efectos mient so un las envolutas, ca jas, paquetes, latas u orres receptá nios que continen los arrientes, colocandos bre ellos un marbete impreso sobre el cual está init cada la marca d'a forica. Los dueños se reservan el der chi de usar la marca en toto color, tamaño y forma y de nure nucirle variaciones en les differences partes de que consiste sin que en mada se altere su curácter distintivo.

SOLICITUD

de registro de marca de fábrica.

Señor Secretario de Agricultura y Obras Públicas:

Supileo a usted se sirva ordenar el registro de la marca de fábrica registrada en los Estodos Unides de América a favor de la Larus & Brothers Co. Inc. sporateix, de Richmond, Virginia, Ed. UU de América, para amparar y destinação en teda forma, especia menta chaco para funzar, incluyendo labor, granulado; tabaco ortado; tabaco conde (plug tobacco), como rinos e cetera.

La motes de referencia consiste en la representación de un marco artistico con vacias lineas braspasandola norte na aneste que representan el color azar. Pentro de res limites de marco taga an rozbu y las palabras distintivas bilde Worthly READY RUBIGE. Hacia la parte inferior hay ona faja que se reserva para el nombre y la direction le los diughos.



Que mediaute el complimiento de las formalidades legales sobre la materia, bajo la responsibilidad del interesado y

contengan, de manera que se estime conveniente, y les dueños se reservan el derecho de cusar la marca en todo color tamaño y forma, y de introducir variaciones en las diferentes partes de que consiste, sin que en nada altera su carácter distintivo como queda di-cho.

Acompaño el poder que me faculta en el asunto y los demás requisitos legales.

Panamá, Abrli 21 de 1926.

E. S. Humber.

República de Panamá.—Secretaria de Agricultura.—Panamá, 22 de Abril de 1926.

Publiquese la anterior solicitud en la GACETA OFICIAL, por dos veces consecutivas, y si pasados noventa dias después de la fecha de la prime-ra publicación, no se hubiere presen-tado oposición aiguna en contrario, se procederá a verificar el registro que se solicita.

Por el Secretario de Agricultura, el Subsecretario del Despacho.

J. M. FERNANDEZ.

2 vs.-2

SOLICITUD

de registro de marca de fâbrica.

Señor Secretario de Agricultura y Obras

Yo, Joaquin Segunde, como apoderado de Withelm Benger Sohne de Boblinger-trasse 72. Wütttemberg, Alemanis, solicito para esta sociedad, que se registre la marca de fâbrica representada por la pleiabra JAHGER, que sirve para amparamedias, calcetinas de todas clases y toda clase de erticulos de punto.

Jaeger

Acompaño an clisé, recibo del pago del impuesto, cuatro facsimiles, el título ex-pedido en Alemania y el poder que me accedita.

Panamá, Abril 26 de 1926.

Joaquín Segundo.

República de Panamá.—Secretaría de Agricultura y Obras Públicas.—Pana-má, 3 de Mayo de 1926.

Publiquese la anterior solicitud eu la GACETA OFICIAL por dos veces consecutivas, y si pasados noventa dias después de la fecha de la primera publicación, no se hubiere presentado oposición alguna en contrario, se procederá a verificar el registro que se solicita.

Por el Secretario de Agricultura y Obras

El Subsecretario del Despacho, I. M. FERNÁNDEZ.

2 88.-2

CONTRATO NUMERO 16

Entre los suscritos, a saber: Antonio 1952 G., Director del Departamento Seccional de Agricultura, en representación del Gobierne, por una parte, que en adelante se denominará el Gobierno; y Héctor Valtés como representante de la sociedad sgricoia de Valtés Lay y Compañía Liounadas, inscrita en el Registro Público, Sección de Personas Mercautil, Tomo 33, Folio 87, asiento 4493, por la otra parte, que en lo sucestro se llamarán los Contratistas, se ha celebrado el siguiente contrato:

Primero.—El Gobierno, con el objeto de proteger la producción de harina de maiz para comida de ganado vacuno, enmais para comida de gamado vacuno, en-trega a los Contratistas para que la ins-talen eu su finca el tibes situada en el Corregimiento de Pacora, una máquina de moler mais en mazorcas o sea con tu-sa, y un muter de kercsine apropiado. La máquina es de marca «Fsirbanks Morse» y está distinguida cou el número E-X-5580-B y el motor es de la misma marca del tipo «Z», de seis caballos de fuerza y está distinguido con el número 635060.

Segundo, —Los Centratistas se obligan a pagar al Gobierno Nacional el valor de dichas mágninas qu- es de cuatrocientos veinte babbos (B 420 00), por contados mensuales de cincuenta babbas (B 50.00) a partir del día primero (P) de Atril próxino. Las cuotas serán pagudas en a partir dei da juniero (17 de juniero) próximo. Las cuctas serán pagulas en el Banco Nacional en la formi establicida por el Coblerno, y los Conti tistas presentarán el comprobante respectivo al Departamento Seccional de Agricultura para su debida anotación.

Tercero. - Los Contratistas se obligan también a moler todo el maiz en mazor-cas que les lleven los agricuitores del Corregimiento de Pacora, al precio de Corregimiento de Pacora, al precio de veinticiaco centésimos de balboa (B. 0.25) por cada quintal.

Cuarto.-Rs entendido que el Gobie Cuarto.—Be entendido que el Gober-no mantendrá el derecho de propiedad sobre las máquinas que se entregan a los Contratistas, hasta que éstos huyan pa-gado el valor total de las mismas. Igual-mente podrá el Gobierno rescatar las máquinas en cualquier tiempo, si los Contratistas faltan al pago de los abonos parciales, en curo caso no tendráu dere-cho a reclamo alguno.

Quinto—El señor Ricardo Lay Ríos, chino, comerciante, domiciliado en esta ciudad, se constituye personalmente fia-dor solidario de «Valdés Lay y Compa-nía Limitado», para responder del com-plimiento estricto de este contrato.

Sexto.—Este contrato para ser válido necesita ser aprobado por el señor Presi-dente de la República.

Firmado en doble ejemplar en Pana-má, a los doce días del mes de Marzo de mil novecientos veintiséis.

ANTONIO DÍAZ G.

Hector Valdes.

Publicas,

Ricardo L. Rios.

República de Pasamá —Poder Ejecutivo Nacional.—Secretaría de Agricultura y Obras Públicas.—Pasamá, 19 de Mar-Obras Púb zo de 1926,

Aprobado R. CHIARI. El Sepretario de Agricultura y Obras

ENRIQUE LINARES.

OFICINA DE REGISTRO DE LA PROPIEDAD

RELACION

de los documentos presentados al Diario de la Oficina de Registro de la Propiedad, para su ius-cripción en el día 22 de Abril de 1926

As, 5621. Escritura 415 de ayer, de la Notaria Segunda, por la cual Octavio Méndez Pereira y Rafael Martinis cale-brau un contrato de permuta con hipoteca.

As. 3622 ai 3628. Escrituras 211, 212, 213, 214, 215, 215 y 217 de ayer, de la Notaria Primera de este Circunto, por la cuales Manuela Márquez vinda de Recuero vende sendos lotes de terreno ubicados en esta ciudad a Margaria Ramirez B., Enriqueta Manuela Kamirez, Kanica, Elita de Ramirez y et os, Mariano Ramirez M., hirriqueta B., de Romirez, Rafale Ramirez M., y Mariano Ramirez L. y Martin Ramirez B.

As. 3629 - Adiciona el asiento 3302 del Tomo 12 del Diario.

As, 5630. Copia de la difigencia de flanta de 31 de Marro de este año, otergada en el jurgado. Primero de Circuro de Boesa del Toro, pe la cual Ramán Palacios Mercado constituye limpatera a favor de Narroso Dimán, quara responitor por los perjuicios que pueda colombrate. Concerción Navitto con motivo de una

As. 3631. la Corte Suprema, de justica el 15 de ju-nio del sño pasodo, en el cital le discre-ne a Brnesto Henricimatre el cargo de Curador en firme de Catmen Lewis, de

As. 3632. Escritura 28 de 15 de los

corrientes, de la Notaría de Coclé, por la cual Laura Delgado declara unas mejo-ras hechas en una finca de su propiedad ubicada en el Distrito de Aguadulce.

As 3633. Escritura 407 de 20 de los As 3555. Escritura de la Notaria Segunda, por la cual se protocoliza el juicio de suce-sión de Ernesto Cordovez.

As. 3634. Entré anteriormente lajo asiento 3371 del Tomo 12 del Diario.

As. 3635. Adiciona el asiento anterior.

As, 3636. Escritura 99 de 14 de los corrientes, de la Notaria de Chiriqui por la cual Cirilo Bruña vende a Bartoloné Martínez una finca urbana ubicada en la ciudad de David.

As 3637 Escritura 100 de 15 de los As 5957. Escrivara 100 de 15 de corrientes, de la Notaria de Chiriqui por la cual Bartolomé Martínez, confiere poder general a Jesús Rodríguez

As, 3638. Certificado 20 de 8 de los corrientes, del Gobernador de Colón en el cual consta la razón social «The National City Bank of New York».

As. 3639. Certificado 822 de 20 de los corrientes, expedido por el Gobernador de esta Provincia en el cual coneta la razón social «The National City Bank of New Yorks.

As, 3640. Escritura 106 de 3 de los corrientes, de la Notaria de Colón, por la cual Isaac M. Morachi confiere poder a fora M. Mizrachi.

As. 3541. Escritura 127 de 20 de los prrientes, de la Notaría de Colón, por corrientes, de la Moiaria de Comit. por la cual físther Mizrachi vende a Isaac M. Mizrachi y Ezra M. Mizrachi una ca-sa eu Colón y éste constituye hipoteca-a favor de la vendedora sobre la misma ñuca.

As, 3642. Escritura 125 de 20 de los corrientes, de la Notaria de Colón, por la cual se disuelve la sociedad (Lee Chong y Co)

As. 3643. Escritura 128 de ayer, de Notaria de Colón, por la cual Peter seeph Buerns confiere poder a Ferdinad Grebien

As, 3644. Escritura 43 de 10 de los corrientes, de la Notaría de Bocas del Toro, por la cual la sociedad qf. C. Blane Co. vende a Moisés Mirachi un g'ob de terreno ubicado en Guabito y cuarentícirco casas construidas dentro de dicho lete.

As. 3645. Escritura 167 de 13 de los corrientes, otorgada ante el Cóusul de Panama en Nueva York, por la cual Is-rael Mizrachi connere poder a Esther Mizrachi.

Panamá, 22 de Abril de 1926.

El Jefe del Registro Público,

B. QUINTERO A

RELACION

de los documentos presentados al Diario de la Oficina de Registro de la Propiedad, para su inscripción, en el día 23 de Abril de 1926.

As, 3846 — Escritura número 27 de 28 de Febrero de 1922, otorgada ante el Secretario de: Cons-jo Municipal de San Miguel, por la cual Odia Mª Lasprilla vda de Aya'a vende a Martina Mendez una Luca en ese Distrito.

As, 3647. - Escritura 381 de 14 de los corrientes, de la Notaria 29, por la cual Rutén Lasso de los Rios constituve hipot-ca a favor de la Nación, sebre una dices en Chorrera, para responder por el manejo de Bianventía Lasso de los Rios como Telegrafista Jefe de la Chorrera.

As B48 — Escritura infraero 50 de 10 de les corrientes, de la Notaria de Les Santos, por la coal Santiego Sán-chez vente a José Sanchez una finca en Las Tablas.

As. 3849.—Escritora 210 da 21 de los e rrientes, de la Neira II, per la cual se constituye la Sociedar demo-minals «Compañ a Istmira de Tierras y Frotasa.

as 3050 - Espitora 401 de esta fe cha, de la Notaria 12, per a cuar Mamuel Meldinfra V. comati, 13e informata a favor del Banco. Nacion di sobre una finca ubleada en e. Distrito de Chepigana.

As. 3651.—Adiciona el asiento 3525 del Tomo 12 del Diario.

As. 3852.—Escribura 197 de 14 de los corrientes, de la Notaria 19, por la cual «The National City Bank of New York» abre a la «Compañía Panameña de Autonófiles y Accesorlos» una cuenta corriente garantizada con hipoteca.

As. 3653 — Recritura 430 de esta fe-cha, de la Notaria 2º, por la cual la Nación vende a Colón Eloy Alfaro tres lotes de terreno en el Barrio de la Exposición de esta ciudad.

Panamá, 23 de Abril de 1926.

El Jefe del Registro Público.

B. QUINTERO A.

RELACION

de los documentos presentados al Diario de la Oficiua de Registro de la Propiedad, para su ins-eripción, en el día 24 de Abril de 1926.

As, 2854 — Ssorikura 428, de ayer, de la Notaria 2º, por la cual Josefa Chia-ri de Ara-go constiture hip tiesa a favor del Banco Nacional sotra una Enca en este Distrito, y Maria Lewis de Ara-go l'ace una cancelación hi-

As, 2655.—Escribura 427 de ayer, de la Notaría 12, por la cual Agustina Novo constituye hipoteca a favor de Mauricio Fidan que de Castro sobre una finca en esta ciudad.

As, 3856.—Escritura 423 de ayer, de la Notaria 28. pri la cual la sociedad denomina la «Enrique Halphen y Co Inc.» vende a Julio J. Fábrega la mi-tad de una finca en esta ciudad.

As. 3857 —Adictiona los asientos 3440 y 3441 del Tomo 12 del Diario.

As. 3858.—Escritura 431 de esta fe-cha, de la Notaría 2ª, por la cual se constituye la suciedad denominada «Ho Tung y Compañía».

As. 3659.—Escritura 413 de 20 de los corrientes, de la Notaria 2ª, por la cual se protocoliza el Juicio de Suce-sió de Rosa Carolina Torriso de Aro-

As, 3660.—Escritura 126 de 20 de los corrientes, de la Notarir de Co 6n, per la cual Isaca Levy Toledano cancela hipoteca a Raól Ibáñez y éste constituye nuevamente hipoteca a favor del mismo Toletano.

As 3661 -Oficio 419 de 22 de los As 3661.—Onclo 419 de 22 de 105 co-rrientes, del Juez 3º de este Circuito, en el cual ordena cancelar la hipoteca constituída por J. M. Alzamora Jr.

Panamá, 24 de Abril de 1926.

El Jefe del Registro Público.

B. QUINTERO A.

AVISOS OFICIALES

PERMANENTS

Los documentos publicados en la Ga-CREA OFICIAL se considerarán oficialmente comunicados para los efectos legales y del servicio.

El Subsecretario de Gobierno y justiria.

LEO. GONZÁLEZ.

AVISO

En la Sección de Ingresos de la Secretaria de Racienda y Tesoro se ace, tan suscripciones a la GACETAÉOFICIAL BSÍ:

Per an afio..... Bi 6.90 vets imises...... 5.00 " vies masses 1.50

El periódico se repartirá a domicilio a va suscritores el dia de la salida.

Ku la misma Oficina estan a la venta las aignleutes publicaciones oficiales:

Unitoriciones legales y reglamentarias salara Registro Público, a B/0.25 el efem-*:ar

Les leyes de 1916 a 1917, y 1918 a 1919 a B' 1.00 el ejemplar.

Las Leyes de 1920, a E₁0.25 el ejemplar, Los Códigos Nacionales, así: Civil, Pes nal y de Minas, Judicial, Fiscal y Admi-nistrativo a B/ 2.50 el ejemplar empasta-

tado, y a B/ 1.50 a la rústica.

India Oumano. Jefe de la Sección de Ingresos.

AVISO

En la Oficina de Ingresos de la Tesoreria de Hacienda y Tesoro, se halla a la venta, al precio de Bi 1.00, el folleto que contiene todas las disposiciones sobre Tierras Nacionales?

> TULIO QUIJANO. Jefe de la Sección de Ingresos.

AVISO

Se hace saber que el señor Mauric'o Hooper, ha solicita la del Poder Ejecut.« «o, por órgano de la Secretaría de Agri-cultura y Obras Públicas, una zona ni-nera en el Distrito de Les Minas, Pro-vincia de Herrera, que se describe así:

vincia de Herrera, que se describe asi:
Partiendo del punto Norceste o sea el número 1, de la mina de oro d'nominada dolivar), se miden mil metros en discección Norte hasta llegar al punto número 2; de este punto se midea tres mi metros en dirección. Deste hasta llegar al punto utimero 3; de este punto se midea tres mil metros en dirección. Sir hasta llegar al punto número 4; de este punto se miden tres mil metros en dirección. Este hasta llegar al punto número 5; de este punto se miden mil descientos ochinta metros en dirección. Norte hasta llegar al punto número 6 sea el extremo Sureste de la mina de sea el extremo Sureste de la mina de oro denominada (8) Ciruelitos; del punoro denominada «S. Chuelito»; del pun-to número 6 siguiendo los límites Sur de la mina «El Ciruelito» se miden mid ochodentos mutros hasta llegar al punto número 7; de este punto hacia «I. Norte se miden setecientos veinte metros hasta llegar al extremo Noroeste de la mina de oro denominada «Bolívar»; y de este punto en dirección Este siguiendo los lí-nites Norte de la minicionada mina «Bo-lívar» hece al legar el quetto de actida livare hasta llegar al punto de partida.

El Secretario de Agricultura y Obras °úblicas.

Enrique Linares.

3 vs. 2

EDICTOS

AVISO

El suscrito, Aicaide del Distrito, al público,

HACE SABER:

Que en poder del señor Jorge J. Ca-ilpolity, se encuentran depositadas dos racas sin dueño conocido, la pri-mera: hozon-careta, recien parida y con el siguiente ferrete: O: la segun-da: hozoa también y mostrenca.

Todo el que se crea con derecho a los referidos semovientes, debe presentarse a este Despacho a hacer valer sus derechos dentro de treinta dias contados desde la fecha de lo contrario, sa rematarán en subasta pública por el señor Tesorero Municipal, de acuerdo con lo preceptuado en les artículos 1600 y 1601, del Código Administrativo.

Chame, Abril 13 de 1926.

El Alcaide.

V. AVILA E.

El Secretario.

Moisés Gálves G.

30 vs -2

AVISO

El suscrito Alcalda Municipal de Distrito de Eugaba, por medio de presente.

HACE SABER!

Que en poder del señor Juan de Dic Arapurúa se encuentra depositado un caballo de color rocillo, de tamaño pequeño como de tres años de edac sin marca de sangre y marcado a fu

go así: (F) en la paleta izquierda, el cual ha siño denunciado por el señor Lufa liettla, como sin dueño conocido por haberlo encontrado pastando en un potrero de su propiedad en el lu-gar de Siegui de esta jurisdicción.

En complimiento a los artículos 1600 y 1601 del Código Administrativo, se fija el presente Aviso en lugar público de esta Alcaidía y una copia del mismo se remite al señor Gobernador de la Provincia para su públicación en la Gacera Oficial.

Vencidos los treinta días de que trata la Ley, si no se presentare per-sona siguna a lacer valer sus derectos, será rematado en pública subata por el señor Tesorero Municipal del Dis-

La Concepción, Abril 13 de 1926.

El Alcalde.

M. ESPINOSA.

El Secretario,

Hector M. Lastra O.

AVISO

El Alcaide Municipal del Distrito, BACK SABER:

Que en poder del señor Luis Gar-cia Fábrega, de esta vecindad se halla cia Fabrega, de esta vecinoan es naila depositada una yegua mora salpicada orejl-catda, marcada a fuego asi (Y) cuyo animai ha sido denunciado a es-te Despacho como bien vacante, por haliarse pastando en los potreros del mismo denunciante.

Por tanto y para que la sirva da formal notificación si que se considere on directio al citado samoviente, lo haga valer dentro del término de treinta (30) dias, se il a el presente aviso en lugar público de la localidad y se publica en la Gacatta Official, advirtiéndoseis que si vencio dicho plazo no se hubiere presentado reciamo alguno, se ordenará su remata en pública subasta por el sellor Tesorero Municipal. Municipal.

Santiago 26 de Abril de 1926.

LORENZO BONILLA

El Secretario,

S. Sanchez.

30 vs.--2

AVISO

El Alcalde Municipal del Distrito de Boquerén al público en general,

HACE SABER:

Que en poder de Andrés Sánchez ve-cino de este Distrito, se encuentra depositado un potro de celor colorado depositado un potro de celor colorado bailo «Deradilla» como de tres años de edad, marcado a fuego asi: «S» Que el dicho caballo lo entregó a este despacho el señor Highino González vecino de este Distrite, recidente en La Bagaia, sin que halla averiguado se dueño quién sea y por tai lo presenta como animai vago.

omo animai vago.

Y para que todo el que se considere on derecho al referido animai, lo inaga valer, dentro del término de 30 dias y de conformidad con los articulos 1800 y 1801 del Codigo Administrativo, se tija el presente aviso en logar pelolico de este despacho y copia de él sera envisda a la Scoretaria de Greeno y Justicia para su publicación en la Gacera Oficial. Vencido el fermino ya indicado que señaja la legara rematado en almonesta publica por el señor Tesorero Municipal del Distrito. por ei s Distrito.

El Alcalde.

A. ANTONIO ALVARADO

El Secretario.

Maximo S. Maradiana.

30 FS.--3

AVISO

El suscrito Alcalde Municipal del Distrito de Santiago.

HACE SABER

One en poder del señor Leopoldo S. Fábrega, de esta vecindad, se halla de-posituda una ternera de color smarillo, talla cuarta, y herrado asti

(E. R.)

en el suca izquierda, una horqueta en la creja derecha, y un saca-horedo en la izquierda. Rate animal ha sido denunciado como bien vecante por hallarse vagando en los potreros de la señora Merdeles viuda de Fábrega, siu dueño conocido. nocido

nocido.

Por lanto, y para que le sirva de formal notificación al que se considere con derecho al citado semoviente, lo haga valer decitro del término de treinta (50) días, se figa el presente aviso en lugar viable de esta localidad y se publica en la GACETA OPICIAL, advirtiéndoseic que si vencido dicho plazo no se hubiere presentado reciamo, se ordenará su remate en pública subesta por el señor Tesorero Municipel.

El Alcalde

LOBERZO BONILLA.

El Secretarlo,

30 vs.-4

R. Sánchez C.

EDICTO

Ru el juicio seguido contra Ignacio Samanisgo, Jorge Quiñones y Rigoberto Mejía se ha dictado la siguiente senten-cia cuya parte resolutiva es como sigue:

eluzgado Superior de la República.-Panama, Abril doce de mil novecientos veintiséis.

Vistos:

Por las razones expuestas, el suscrito Juez, administrando justicia en nombre de la República y por autoridad de la Ley, coxpuena a Rugoberto Mejía (a) El Ladirón Misterioso, y quien se encuentra prófuge, a la pena de veinte sãos de reclusión nor los delitos de ten tativa de homicidio y robo (artículos 313 y 355 del Cóligo Penal), la que sufrirá en la Colonia Penal. : Colba, al peno de les gastos processe y a ha vigilancia especial de las autoridades desde el día en que quede cumpilá la pena principal por un período de ocha años, e interdicción permanente.

Sirven de fundamento a este fallo, las dispraíciones contenidas en les artículos 34, 37, 38, 61, 63, 66, 311, 313, 355, 359 del Cótigo Penal, 2219 del Cótigo Judicial y artículos 21 y 65 de la Lry 50 de 1917 y 19 del Decreto número 20 de 8 de Febrero de 1924.

Registrese v potifiquese.

I. F. DE LA OSSA - Alejartaro Ortiz v

Este edicto será publicado de conformidad con el artículo 2149 en relación con el artículo 2345 del Código Judicia, por cinco veces, en la Gacaga Oficial, ee fija un ejemplar en la Secretaria y otro se remite al señor Secretario de Go biermo y Justicia, pars el efecto de la pu-blicación, hoy quinte de Abril de mil no-vecientos veintiséis.

El luez.

5 vs.-4

J. P. DE LA OSSA.

El Secretario.

Alejandra Ortiz.

EDICTO EMPLAZATORIO

El Juez Frimero del Circuito de Panamá

Por medio del presente edicto se emplaza si señor Aberto limétez D., para que, dentro del fórmino de los creinta dias contatos desde la figación de este edicio, comparezoa a este tribunal a estar a derecho en la demanda de divorció que le tiene promovida su sepusa señora bara Aspata.

Se le advierte al emplazado que si dentro del término expresado, no con-curriere, por si o por medio de apodera-do, as le nombrará un defensor con quien se seguirá el juicio.

Dado en Panema, a los treinta días el mes de Abril de mil novecientos veintiréis.

Bl Jusz

D. LIMÉNEZ A.

El Secretario

Luis M. Soto.

6 vs --- 5

EDICTO EMPLAZATORIO

El Juez Tercero del Circuito de Fonamá,

Por medio del presente edicto emplaza For medio del presente sólicto emplaza a la señora Winifred Lowellin James, para que dentro del término de treinta dise hábiles a contar de la fittima publicación de éste edicto, comparezza por a lo por medio de apoderado a estar a derecho en el juicio de divorcio que contra ella sique en este Tribunal el señor Henry de jan; y a justificar su ausencia.

Dado en Panamá, a los veintitres días del mes de Abril de mil noveclentos vein-tiséis.

El luez.

DARÍO VALLARINO.

Por el Secretario.

1 Aristides Isana Oficial Mayor.

6 va. --- 6

AVISO

Alcalde del Distrito de El suscrito, Guararé, al público,

HACE SABER:

Que en poder del sefior Damaso Pérez, vecino de este Distrito, se encuentra depositado un potro, desde el dia 31 de Marzo próximo pasado, cuyo semoriente varaba en las sabenas de La Enea, de esta jurisdicción, bace largo tiempo, sin dueño conocido.

El animal aludido fue denunciado como blen vacante, de conformidad con el articulo 1600 del Código Administrativo, nombrándose depositario al mismo señor Pérez, y se acordó tramitar estas diligencia» de acuer 'o cou los erticulos subsiguientes de la misma excerta citada.

El semoviente es un potro de talla reunime de color mora, como de 2 a 3 años de edad y sin marca de frego alguna.

Este aviso se da al pública para los efectos consignientes.

Guararé, Abril 9 de 1926.

El Alcalde,

ESTÍLITO ESCOBAR

El Secretario de la Alcaldía,

M. Terrientes Alemán.

AVISO

El Alcalde Municipal del Distrito de Chame, al público,

HACR SABER:

One en poder del señor Jorge J. Calipolity, vecino de Brinco, se encuentra depositado un caballo moro, pequeño, sin dueño conocido, el cual vagaba por las sabanas de la población mencionada hace varios meses, marcado en la pulpa izquierda con el siguiante ferrete!

a

Todo el que se crea con derecho a dilo semoviente debe presentarse a reclamarlo dentro de treinta dias contados cade la fecha, pues, vencido este térmio, será rematedo en subasta pública por e) reflor Tesorero Municipal, procediendo en un todo de acuerdo con lo que al

respecto ordenan los artículos 1600 y 1661 del Código Administrativo.

El Aicaide,

V. AVILA B.

El Secretario,

Moisés Gálvez G.

Chame, Abril 5 de 1926.

EDICTO

El suscrito Alcalde Municipal del Distrito de Les Teblas.

HACK SABER:

Que en poder del seffor Federico de la Barrera, se encuentra depositada una vaca de color esco, como de cuatro años de edad, sefialada con una muesca en cada oreja y marcada a así:

)~E. B.

Dicho animal ha sido denunciado a este Despacho como bien vacante por el seflor Ascención Montenegro, quien ma nificata que dicho animal hace como dos meses se encuentra vagando en los llanos del caserío de El Cocal, de esta jurisdicción, sin poder saber quien sea su dueño a pesar de las gestiones que ha hecho al respecto.

Para que sirva de legal notificación s quien quiera que se crea con derecho al bien denunciado, se fija el presente edic-to en lugar público de esta Alcaldía por el término de treinta días y copia de se remite al señor Gobernador de la Provincia para que por su órgano se haga publicar en la GACRTA OFICIAL.

Vencido el plazo señalado sin que se hubiesen presentado reclamos, se procederá a rematar dicho bien en subesta pública por el señor Tesorero Municipal de scuerdo con lo que dispone el artículo 1601 del Código Administrativo.

Las Tablas, Marzo 18 de 1926

El Alcalde,

VIDAL B. CANO.

El Secretario,

Elias Cedeño R.

mit

W

30 -22

EDICTO

El suscrito Alcalde Municipal de David, al público,

DACE SABER:

One an poder del seffor Manual Salvador Telio se ha depositado una ternera de color negra, como de sels meses de edad, sin marca de fuego, y con una tropcha en la oreja izquierda.

En cumplimiento a lo dispuesto por el articulo 1600 del Código Adminiatrativo, se fija el presente edicto en lngar público de esta Alcaidia por el término de treinta dias, y copia del mismo se envia a la Secretaria de Gobierno y Justicia para su publicación en la GACETA OFICIAL. Si pasados los treinta días no se presentare persona alguna a hacer reclamo sobre él, este animal será rematado por el sefior Tesorero Municipal del Distrito de conformidad con la Ley.

David, Marzo 8 de 1926

El Alcaide Municipal del Distriso.

N. DELOADO J.

El Secretario.

C. Armiz Je

Imprents Naciousl.-Req. Nº 5786-A